



Dem Herbstfest folgt Bauernherbst Rosenheim

Beitrag

Jubiläum und Einstimmung: nach Herbstfest ist Rosenheimer Bauernherbst – Wenn das kein guter Grund zum kulinarischen Feiern im Rosenheimer Land ist: seit 20 Jahren gibt es den Verein Regionalvermarktung im Raum Rosenheim und heuer startet wie immer nach dem Herbstfest bis zum Leonharditag der 21. Rosenheimer Bauernherbst. Bester gemeinschaftlicher Treffpunkt für solch landwirtschaftliche, touristische und gastronomische Feierlichkeiten ist natürlich das Rosenheimer Herbstfest.

Und so trafen sich die regionalen Direktvermarkter-Verantwortlichen zu einem Mittags-Austausch in den Flötzinger Festzelt-Boxen und dort war man sich schnell einig: „Nach dem Herbstfest ist Rosenheimer Bauernherbst“.

Fotos: Hötzelsperger – Von links: Geschäftsführer Josef Steingraber vom Bayerischen Bauernverband Rosenheim, Elisabeth Widauer von der RegRo Vermarktungs-GmbH, Kreisbäuerin und neue Bauernherbst-Schirmherrin Katharina Kern und Sebastian Friesinger, seit Gründung von RegRo dessen Motor und Vorsitzender.







Kategorie

1. Gastronomie

Schlagworte

1. Bauernherbst
2. Bayern
3. Herbstfest
4. München-Oberbayern
5. Rosenheim